



DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO
DIRECCIÓN METROPOLITANA DE RELACIONES INTERNACIONALES

Quito, 22 de agosto de 2018
Oficio No. DMRI – 538

Abogado
DIEGO CEVALLOS
Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito
Presente.-

QUITO 2018-128574
ALCALDÍA SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO
RECEPCIÓN

Fecha: 23 AGO 2018 Hora 12:25

Nº. HOJAS 005 -
Recibido por: [Firma]

[Firma manuscrita]
23/08/2018

Señor Secretario General:

Me permito llevar a su conocimiento que del 30 de septiembre al 6 de octubre del año en curso se llevará a cabo una nueva misión de apoyo a la niñez quiteña por parte de la organización Medical Missions for Children, que desde hace 20 años ha trabajado con el Hospital del Padre Carolo, Hospital Canto a la Vida y la Fundación Tierra Nueva, ofreciendo de forma gratuita, con un enfoque sustentable y repetible, la reparación de labio leporino y paladar hendido a niños y adultos jóvenes de escasos recursos, resolviendo complicaciones de salud e impedimentos del habla, y principalmente restaurando la dignidad de los niños y su familia. Se estima que en los últimos 20 años MMFC y la Fundación Tierra Nueva ha operado a más de 2.500 niños.

Además de ayudar a los niños a través de las cirugías, la MMFC está transfiriendo conocimientos y habilidades a las áreas que atiende, brindando capacitación a médicos locales en países en desarrollo para que se practiquen cirugías de labio leporino y paladar hendido en sus comunidades.

Desde su inicio hace 20 años, MMFC ha patrocinado 175 misiones en todo el mundo, ayudando a sanar a 15.000 niños y jóvenes adultos; ha brindado atención dental a aproximadamente 50.000 pacientes, desplazando equipos conformados por un líder de equipo, cirujanos, anestesiólogos, pediatras, enfermeras, nutricionistas, administradores de materiales, administradores y voluntarios.

Con estos antecedentes, tomando en cuenta el apoyo de la FMCC a solucionar problemas de labio leporino y paladar hendido en niños y jóvenes adultos en Quito, me permito poner a consideración del Concejo Metropolitano otorgar la "Mención de Honor por Servicios Relevantes a la Ciudad **Marieta de Veintimilla**" a las misiones de Medical Missions for Children - MMFC al cumplirse 20 años de apoyo a la salud de niños en Quito.

CRISTIAN ESPINOSA C.
Director Metropolitano de Relaciones Internacionales

CE/sbl

Las misiones de Medical Missions For Children-MMFC cumple 20 años de apoyar a los niños más necesitados de Quito

Medical Missions For Children-MMFC- <https://www.mmfc.org/> es una organización sin fines de lucro 501 (c) (3) con un grupo dedicado de aproximadamente 375 voluntarios que incluyen; cirujanos, anesthesiólogos, especialistas médicos, dentistas, y nutricionistas. Nuestros voluntarios usan su tiempo para viajar a algunas de las ubicaciones geográficas más remotas y desfavorecidas del mundo con el fin de ayudar a sanar a niños y adultos jóvenes. El objetivo de nuestras misiones es la reparación quirúrgica de las deformidades del labio y del paladar hendido, quemaduras, ausencia del oído externo y tumores de cabeza / cuello. Especialistas dentales, nutricionistas y patólogos del habla también participan en nuestras misiones quirúrgicas, aumentando aún más nuestra gama de servicios prestados a la población local de los países a los que atendemos. Nuestros voluntarios provienen de los más respetados hospitales e instituciones de enseñanza en los Estados Unidos y en el extranjero.

MMFC ofrece sus cirugías de forma gratuita a estos niños, que de otra manera nunca tendrían acceso a esta atención. Estas cirugías resuelven las complicaciones de salud y los impedimentos del habla y lo más importante, restaura la dignidad de un niño y su familia. Los niños que reciben esta cirugía tienen la oportunidad de permanecer en la escuela y convertirse en miembros productivos de la comunidad. Además de restaurar a los niños a la integridad, MMFC también utiliza sus misiones como una oportunidad para entrenar y capacitar a los médicos / enfermeras locales, así como para proporcionar capacitación a residentes médicos con base en los EE. UU.

El objetivo de MMFC es un enfoque sustentable y repetible para un problema muy solucionable: reparación de labio leporino y paladar hendido. Nuestro modelo sostenible aborda este problema con soluciones de vanguardia. Además de ayudar a los niños a través de la cirugía, también estamos transfiriendo conocimientos y habilidades a las áreas que atendemos, brindando capacitación a médicos locales en países en desarrollo para que proporcionen cirugía de reparación de hendiduras en sus comunidades.

El objetivo de MMFC era construir una infraestructura sostenible de atención médica y servicios sociales, mejorando la vida en las áreas desatendidas del mundo. Al establecer relaciones a largo plazo y enviar equipos de voluntarios a más de 15 países, MMFC ha logrado este objetivo, ahora lleva a cabo cerca de 20 misiones al año y opera en más de 27,000 niños.

A lo largo de 20 años, nos hemos asociado con el Hospital Padre Carollo, el Hospital Canto a la Vida en Quito, Ecuador y la Fundación Tierra Nueva, para proporcionar calidad, cuidado de la salud y educación socialmente conscientes. También tenemos relaciones muy fuertes con ONG locales, estatales, regionales, nacionales e internacionales. También tenemos relaciones con grupos locales basados en la fe, grupos no sectarios y empresas locales.

Desde su inicio hace 20 años, MMFC ha patrocinado 175 Misiones en todo el mundo, ayudando a sanar a 15,000 niños y jóvenes adultos. MMFC ha brindado atención dental a aproximadamente 50,000 pacientes en todo el mundo. El equipo ideal debe tener un Líder de equipo, Cirujanos, Anesthesiólogos, Pediatra, Enfermeras de quirófano y recuperación, Nutricionista, Administradores de Materiales, un Administrador y Voluntarios / traductores. El equipo local coordina diversos aspectos de la detección de pacientes y la selección de casos

con el cirujano plástico local que ha estado trabajando con el grupo desde el inicio del programa. Correspondencia semanal con el cirujano plástico local para coordinar el flujo del paciente, el cronograma O y cualquier problema relacionado con ciertos pacientes. El coordinador del equipo local, que en nuestro caso es cirujano plástico, coordina con el equipo dental, el centro de atención médica y la organización patrocinadora todos los detalles relacionados con la atención del paciente. Los voluntarios locales establecieron el cronograma de conferencias así como la Licencia emitida por las autoridades de salud y tienen los documentos listos para la aduana.

En la misión de Quito patrocinada por MMFC 150-250 pacientes evaluados previamente por la cirujana local, son reevaluados por el equipo quirúrgico e MMFC en diferentes estaciones el primer día (generalmente un domingo). Cada paciente tiene su historia clínica y es ingresado a la base de datos con imágenes digitales y necesidad quirúrgica.

Durante la semana, 4-5 casos se operan por quirófano. Las cirugías y casos dentales que se realizan por semana son de 55-100. La mayoría de los casos se realizan bajo anestesia general. El tamaño de equipo habitual es 15-35 miembros. En los últimos 20 años MMFC y la Fundación tierra Nueva ha operado a más de 2500 niños. A todos se les ha dado un seguimiento continuo. Los primeros niños operados ya están en la universidad.

Nuestra próxima Misión en Quito se llevará a cabo en la semana del 30 de septiembre al 6 de octubre del 2018 en el Hospital Un Canto a la Vida. Favor ayúdanos a difundir.

<https://www.fundaciontierranueva.org.ec/inscripciones-abiertas-brigada-medica-cirugia-plastica/>